



Bat.-Kdt. J. Pockenauer, Hptm. T. Riedmann, Geehrte, Obm. M. Hölzl, Bgm. A. Margreiter.

Kowatsch

Der neue Hauptmann mit Bewährungsprobe

WESTENDORF (niko). Sein erstes Jahr als Hauptmann der Schützenkompanie Westendorf bilanzierte Anton Riedmann bei der Vollversammlung. Er übernahm von Langzeithauptmann Hans Kirchmair keine einfache Aufgabe, meisterte diese jedoch mit Bravour. Das Jahr war arbeits- und ereignisreich. Das neue Schützenheim im Vereinshaus wurde errichtet und bezogen, die Schießbude umgebaut und eine Überdachung

für das Dorffest angeschafft. Vier junge Schützen wurden angelobt. Mit Wehmut legte Jungschützenbetreuer Hans Baumgartner seine Funktion aus gesundheitlichen Gründen nieder.

Gehrt wurden Hptm. Riedmann und Othmar Haller sen. sowie Johann Ruggenthaler und Georg Steinlechner. Bgm. Anton Margreiter bedankte sich bei den Schützen für das Wirken in der Gemeinde.